



Momoll: Heinz Brand, Céline Amaudruz, Thomas Hurter, Natalie Rickli, Hans Egloff und Jürg Stahl

Blickonline, 11.03.2015

## So schön schwitzt die SVP!

**Sie machen sich fit im Folterkeller für den Wahlkampf: Die SVP präsentiert sich beim Frühsport.**

Wer denkt, Politiker treiben sich nur an Apéros rum – wird jetzt eines besseren belehrt. SVP-Nationalrätinnen und Nationalräte schwitzten heute in aller Früh – zwischen 6 und 7 Uhr – im Fitnesscenter des Hotel Bellevue in Bern. Ungeschminkt und ungestylt!

Die beiden Frauen, Natalie Rickli und Céline Amaudruz, schwitzten auf dem Laufband und dem Crosstrainer. Die Herren – Heinz Brand, Thomas Hurter, Hans Egloff und Jürg Stahl – stählten ihre Muskeln an den Geräten und Hanteln.

Trotz des Morgensports sassen alle rechtzeitig um acht im Nationalratssaal. Die antrainierten Muskeln halfen den SVP-Politiker in der Abstimmungsschlacht um die Ausschaffungsinitiative allerdings reichlich wenig. Die SVP erlitt mit ihrer Forderung nach einer strikten Umsetzung Schiffbruch. (nmz)